



CEDIDA

En Maipú partió la vacunación por enfermedades de invierno

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, dio inicio a la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025 en el Csfam El Abrazo de Maipú, acompañada por autoridades como el ministro de Educación, Nicolás Cataldo y el alcalde de la comuna, Tomas Vodanovic. La estrategia busca reforzar la inmunización antes del invierno con vacunas contra la influenza, Covid-19, virus sincial, coqueluche y neumococo, con una meta de cobertura del 97%. Cataldo advirtió que los niños son los principales vectores de enfermedades respiratorias, por lo que se reforzará su vacunación en colegios. En medio de la crisis asistencial y el alza del 9% en listas de espera, el Gobierno invertirá más de 100 mil millones de pesos en productos biológicos e incluirá al sector ganadero en la campaña por riesgo de influenza aviar.